

L'Unité dans la diversité.

A propos de l'accueil des Anglicans dans l'Église catholique

Voir : <http://www.pretresmaries.eu/fr/Publications.html#340>

Mise à jour – 4 février 2011

Le jour du nouvel an, trois anciens évêques anglicans ont été reçus dans l'église catholique romaine dans une cérémonie discrète – John Broadhurst de Fulham, Andrew Burnham d'Ebbsfleet et Keith Newton de Richborough – avec leurs épouses et trois religieuses anglicanes du sanctuaire marial de Walsingham. C'est l'évêque Hopes qui présidait, lui-même ancien anglican et délégué épiscopal au nom de la commission de la conférence des évêques d'Angleterre et du Pays de Galles pour la mise en place de l'Ordinariat. L'ordinaire choisi est l'ancien évêque de Richborough, Keith Newton. Il sera seulement ordonné prêtre mais sera responsable de l'ordinariat et il siègera aux réunions des évêques catholiques d'Angleterre et du Pays de Galles. Les trois évêques ont été ordonnés au diaconat le 13 janvier et au sacerdoce le 15 janvier. Sous la présidence de l'archevêque Nicols. Un porte-parole anglican a dit qu'il ne savait pas combien de personnes rejoindraient l'ordinariat. Cependant, on attend 50 prêtres anglicans et deux évêques retraités avec 35 groupes paroissiaux. Leurs paroisses seront personnelles et non territoriales. Une église principale sera trouvée pour l'ordinariat, assez grande pour permettre de grands rassemblements aux occasions spéciales, bien que ceci ne se soit pas encore produit.

Joe Mulrooney

